

EN VIVO

MEDIO BILLÓN DE PESOS SE HABRÍA DIRECCIONADO POR CARTELIZACIÓN EN ECOPETROL

Por La Silla Vacía Hace 4 horas



La revista Cambio denunció que, con licitaciones a la medida, Ecopetrol habría favorecido durante los últimos 12 años a un contratista de helicópteros, encargado de transportar personas y cargas, por una suma cercana a los \$500 mil millones.

El hecho. Se trata de un caso de supuestas prácticas anticompetitivas, en el que Ecopetrol y dos de sus filiales (Cenit y Ocesa) son investigadas por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), luego de que el 26 de abril de este año fueran imputadas oficialmente. De por medio hay una multa que podría llegar a los \$130 mil millones.

La raíz. Todo comenzó, según reseña Cambio, entre 2011 y 2013, cuando Ecopetrol y sus dos filiales habrían diseñado pliegos a la medida para favorecer a la firma Helistar. Desde entonces, entre seis contratos licitados, tres les fueron adjudicados a Helistar y tres más fueron cancelados.

Las irregularidades. En su investigación, la SIC encontró que estas empresas habrían direccionado de forma continuada la entrega de contratos a esta firma a través pliegos específicos, con solicitudes puntuales como la antigüedad de las aeronaves y su disponibilidad para procesos de inspección.

“Con base en la fijación de estos criterios, las sociedades pertenecientes al Grupo Ecopetrol habrían afectado la libre competencia”, dice una resolución conocida por Cambio.

ETIQUETADO: [Corrupción](#), [Ecopetrol](#)

Buscar ... 🔍

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

● **A Petro lo alertaron sobre corrupción de Pinilla, pero no escuchó a tiempo**

Mayo 19, 2024

● **Defensoría pide acción de MinInterior ante crisis de seguridad en Cauca**

Mayo 19, 2024

● **Medellín: niegan ingreso a extranjero por alerta de agresión sexual**

Mayo 19, 2024

● **Samper le da alas al "golpe blando" que denuncia el presidente Petro**

Mayo 19, 2024

● **Secuestran a fotógrafa en región del Catatumbo, Norte de Santander**

Mayo 19, 2024

● **"Nunca cedí a presiones": exdirectora de Víctimas tras su salida del gobierno**

Mayo 19, 2024

EN VIVO



EN VIVO
En vivo participación de Lafaurie en próxima ronda de negociación con ELN

Mayo 19, 2024



EN VIVO
Dian dice que el retiro de funcionarios se debe a un fallo de tutela

Mayo 18, 2024



EN VIVO
Se inauguró en Bogotá "El Camino", el centro para 400 personas vulnerables

Mayo 18, 2024



EN VIVO
Sindicato de la Dian protesta contra su director, Luis Carlos Reyes

Mayo 18, 2024

